PORTADA / ECONOMÍA Y FINANZAS

Ecopetrol podría tener problemas de liquidez si Gobierno no salda déficit del Fondo de Combustibles

Forbes Staff | mayo 25, 2023 @ 5:05:23 pm



- El exministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, advirtió que es necesario que el Gobierno Nacional pague el billonario déficit del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Fepc).
- Total at 2014011240101 at 17 colds at 100 combinations (2 ope).
- in El exministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, advirtió que es necesario que el Gobierno Nacional realice el pago del déficit del
- Somo Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Fepc), pues en dado caso de no hacerlo Ecopetrol podría tener problemas
- de liquidez.

"Todo el subsidio al consumo de combustible se da a través del Fepc y lo incurre Ecopetrol. El Gobierno lo paga con un año de rezago y por eso se está pagando lo del año pasado. Es absolutamente necesario pagarlo porque en dado caso de no hacerlo Ecopetrol se encontraría en una situación de iliquidez", explicó Ocampo en diálogo con Caracol Radio.

Las declaraciones del exministro se dieron luego de que la representante a la Cámara, Katherine Miranda, advirtiera que "es indispensable y responsable que el Gobierno mantenga el pago por \$18 billones al FEPC, tal como lo había proyectado Ocampo. "De lo contrario sería muy perjudicial para Ecopetrol y la regla fiscal".

Lea también: Ecopetrol entregará a la Nación \$52,5 billones en 2023, pero la mitad irá a pagar el déficit del fondo de combustibles

Ante esto, el exfuncionario reiteró que este Gobierno debe girar ese dinero por respeto a la regla fiscal y la sanidad de las finanzas de Ecopetrol. "Más aún, el déficit de 2022 es mayor: cerca de \$30 billones", reiteró.

Lo más visto

David Vélez regresa a ser el hombre más rico de Colombia, superando a Luis Carlos Sarmiento Angulo

Construyó un gimnasio de US\$24 millones al año y ya desafía a los grandes de la industria

El negocio con el que Mary Méndez conquista el mercado fitness dentro y fuera de Colombia

En 2025, Colombia tendría la mina de esmeraldas más grande y de mejor calidad del mundo

Comenzó prestando dinero en el colegio: ahora entrega créditos a más de 7.000 Es de resaltar que el Ministerio de Hacienda había establecido que con la adición presupuestal se podría hacer un cruce de cuentas con Ecopetrol para cancelar esta obligación. Sin embargo, aún no es claro cómo se hará este pago, pues el ministro Ricardo Bonilla no ha entregado detalles sobre el tema.

En diciembre, Ecopetrol emitió un comunicado en el aseguraba que estos pagos contribuían a la solidez financiera de la petrolera, principalmente a través del fortalecimiento de su posición de caja, pues les permitiría apalancar el plan financiero y de inversiones de este año.

El Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC) es el mecanismo que en la última década le ha permitido al país no ser vulnerable a la volatilidad de los precios del petróleo, de cara a mantener estable el costo de un galón de gasolina. Esa deuda la adquirido la Nación con Ecopetrol, quien es la que refina el combustible que se consume en Colombia.

Convierta a Forbes COlombia en su fuente de información de negocios.

Más de Economía y Finanzas

mayo 25, 2023

La Casa Blanca reitera que una suspensión de pagos "no está sobre la mesa"



El país podría verse abocado a una suspensión de pagos el 1 de junio si demócratas y republicanos no alcanzan...

Por Forbes Staff

Relacionados



Findeter formaliza acreditación ante el Fondo Verde del Clima



EE.UU. confirma el enfriamiento de su economía aunque es más optimista de cara al futuro



Más países de Latinoamérica seguirán los pasos de El Salvador sobre el bitcoin



Así se dio el desenroque del Grupo Empresarial Antioqueño: Nutresa pasa a manos de Gilinski y los árabes

Reconnenuauos



Actualidad

Se han perdido cerca de 16.000 empleos por finalización de contratos petroleros



Actualidad

Petro convoca un consejo de seguridad ante la 'emergencia' por feminicidios



Economía y Finanzas

Presidente de Ecopetrol dice que "no es cierto" que no se vayan a firmar nuevos contratos



Negocios

Ecopetrol logra \$5,7 billones de utilidades en el primer trimestre

Lo Último

Negocios



Los clientes de vehículos eléctricos de Ford tendrán acceso a la red de recarga de Tesla en 2024

Por Alan Ohnsman



Gobierno de Colombia y ELN extienden por 10 días los diálogos de paz

Por Forbes Staff



Neuralink recibe aprobación de la FDA para estudios de sus implantes cerebrales en humanos

Por Forbes Staff



Las 12 startups que hacen parte de la cohorte 18 de 500 Global Latinoamérica

Por Forbes Staff

Negocios



Construyó un gimnasio de US\$24 millones al año y ya desafía a los grandes de la industria

Por Forbes Staff

También te puede interesar

- En 2025, Colombia tendría la mina de esmeraldas más grande y de mejor calidad del mundo
- Los cinco mejores libros de finanzas personales para crecer económicamente
- Estas son las ciudades donde más podrá subir la tarifa de energía por Fenómeno del Niño
- Empresa multinacional tecnológica tiene disponibles 200 vacantes en Colombia
- Pese a caída en reservas de gas y petróleo, Gobierno se mantiene en no firmar nuevos contratos

